

Impfung | 26.11.2021 | Nr. 337/21

Hans Hinrich Neve: Vorbildliche Allianz zur rechten Zeit

Hans Hinrich Neve, gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute zu den Booster-Impfungen am Holstein-Stadion:

„Das ist eine vorbildliche Allianz zur rechten Zeit. Dass Holstein Kiel den Anlass seines Heimspiels gegen Werder Bremen nutzt, am Holstein-Stadion eine Impfstation aufzubauen und somit Genesenen und Zweitgeimpften Erst- oder Booster-Impfung anzubieten, ist vorbildlich und kann anderen Großveranstaltern nur zur Nachahmung empfohlen werden.

Dank gebührt nicht nur der Landesregierung, die dies unterstützt, sondern auch dem KSV und seinem Präsidenten Steffen Schneekloth, die damit ein gesellschaftspolitisches Zeichen der Verantwortung setzen.“